

Weihnachten 2017

von Günter Keil

Was wir bisher als Weihnacht kannten,
ist nur für Händler noch ein Fest.
Erst gibt's die Halloween-Mutanten;
Black Friday lockt die Schnäppchen-Tanten.
Der Weihnachtsmann verteilt den Rest.

Die Politik erlebt grad jetzt,
wie undankbar der Wähler ist.
Anstatt die GroKo zu belohnen,
bestrafte er die Staatsikonen.
Zu dumm, dass er so schlecht vergisst.

Jamaika ist nicht nur ein Land,
es war Symbol für eine Wende.
Das Ziel lag offen auf der Hand -
die Kanzlerin stand vor der Wand
und ihre Herrschaft schien am Ende.

Es kam, wie es so kommen musste:
Da war ein Mann, der sagte „Stopp!“.
Dann stand der Zug und jeder wusste:
„Jetzt nichts wie raus!“ Und die Verluste,
die waren klein. Ein Merkel-Flop.

So manche Leute stellen fest,
wie reibungslos es plötzlich geht.
Die GroKo war doch eine Pest;
vielleicht kommt jetzt der große Test -
mal seh'n, wer fällt und wer noch steht.

Das Fest, es kommt – und regnen wird's wie immer.
Die Weihnachtsmärkte sind geschützt.
Die Jinglebellerei wird immer schlimmer
und manches Punschglas geht in Trümmer -
bei Heimfahrt wirst Du dann geblitzt.